
 

 新宿西口総合事務所 お客様の声  

 

 

デジタルアーツ株式会社 担当課長 荻一毅代様 

 

１．弊事務所が一番お役に立てている部分があるとしたら、それは何でしょうか？ 

 

・先生のあたたかさと気持ち 

・気さくな対応 

・知識の豊富さ（守備範囲の広さ） 

・会社規模に応じた対応 

 

１．弊事務所をもし他の方にご紹介するとしたら、どのような事務所だとご説明いたしま

すか？ 

 

・司法書士や社会保険労務士としては勿論だが、とりあえず「相談」する価値がある先生な

ので、一度門をたたいてみては 

・企業規模（ステージ）に応じた相談に乗ってくれる 

 

株式会社セキュアブレイン 総務人事部長 S様 

 

１．弊事務所が一番お役に立てている部分があるとしたら、それは何でしょうか？ 

  

・細かな相談、手続きであっても丁寧に対応していただけている。 

・幅広い分野の知識を有しており、的確な手続きをしていただけている。 

・気軽に相談に乗っていただけるので、担当としては心強い存在になっている。 

 

１．弊事務所をもし他の方にご紹介するとしたら、どのような事務所だとご説明いたしま

すか？ 

 

・司法書士、行政書士、社会保険労務士の資格だけでなく、経理のご経験もあり、幅広く様々

な角度から相談に乗っていただける。 

・中小企業、ベンチャー企業等の設立から IPOまでの経験があり、会社の規模、状況に応じ

た対応を相談できる。 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

株式会社ランドスケイプ 執行役員 長澤紀子様 

 

１．弊事務所が一番お役に立てている部分があるとしたら、それは何でしょうか？ 

    

契約書チェック。 

法務のことだけでなく、労務のことも気軽にお電話でお答えいただけるところが良いです。 

 

１．弊事務所をもし他の方にご紹介するとしたら、どのような事務所だとご説明いたしま

すか？ 

 

フットワークが軽く、様々ご相談にのっていただける（労務、英訳等） 

 

ソフトウェア開発会社 取締役 K様 

 

１．弊事務所が一番お役に立てている部分があるとしたら、それは何でしょうか？ 

 

ベンチャーキャピタルからの資金調達を行う際のいろいろな不明点について質問させてい

ただき、それに対して回答をいただけている点に非常に助かっております。（こういう質問

は誰にしたらいいのだろうか？というわからない疑問も藤井先生に質問させていただける

のが、心理的に非常に助かってます） 

 

１．弊事務所をもし他の方にご紹介するとしたら、どのような事務所だとご説明いたしま

すか？ 

 

ベンチャーキャピタルからの資金調達を行う際、いろいろな不明点が発生した時に相談す

ることのできる先生と説明すると思います。 

 

１．その他、ご意見・ご要望をご自由にお書きください。 

 

現在弊社からやりとりをさせていただいている中で、120%満足をしております。今後もお願

いをさせていただきたいと思います。よろしくお願いします。 

 

株式会社ユーグレナインベストメント 取締役 室賀 文治 様 

 

１．弊事務所が一番お役に立てている部分があるとしたら、それは何でしょうか？ 

  

 合同会社や組合などの登記等について問い合わせをさせていただくと、迅速なご対応を

頂けること。 

 


